

Ausstellung „Imaginary“ macht Schülern Lust auf Mathematik

Reizvoll, schön und interessant zugleich ist die interaktive Mathematikausstellung „Imaginary“, die auf Einladung der Universität Kassel vom 5. bis zum 29. August in den Räumen der Kasseler Sparkasse, Wolfsschlucht 9, Kassel, zu sehen ist.

Kassel ist einer von nur zehn Ausstellungsorten in der Bundesrepublik und die einzige Stadt in Hessen, in der „Imaginary“ gezeigt wird. Die Ausstellung wurde vom Mathematischen Forschungsinstitut Oberwolfach für das „Jahr der Mathematik 2008“ entwickelt.

Der Fachbereich Mathematik der Universität Kassel hat diese besonders für Schüler ab Klasse 8 geeignete Ausstellung nach Kassel geholt. Studierende der

Mathematik wurden ausgebildet, um Schulklassen und andere Gruppen bei ihrem „Imaginary“-Besuch zu begleiten.

„Die interaktive Ausstellung präsentiert Visualisierungen, interaktive Installationen, virtuelle Welten und 3D-Objekte.

„Wir wollen den Reiz und die Bedeutung von Mathematik im Alltag vermitteln“, sagt Prof. Dr. Georg Rück vom Fachbereich Mathematik der Universität Kassel. Universitätskanzler Dr. Robert Kuhn dankte der Sparkasse für die Präsentation der Ausstellung.

Kasseler Sparkasse, Wolfsschlucht 9. Führungen bis 29. August zwischen 9 und 14 Uhr. Der Eintritt ist frei, Anmeldung unter imaginary@math.uni-kassel.de ist notwendig.